



Gemeinsam setzen Hausmädchen Berthe und die Malerin Jacqueline einen Text für eine Anzeige auf.

Foto: Schneider

„Marimotz“ führt Verwechslungskomödie auf

## Situationskomik von Anfang bis zum Ende

(js) Mit der Verwechslungskomödie „Hier sind Sie richtig!“ präsentierte sich die Seckbacher Theatergruppe Marimotz den vielen Gästen im Paul-Arnberg-Saal des Henry und Emma Budge Heimes, auf deren Bühne sie zuvor viele Wochen geprobt hatten.

Doch was brachte das Publikum zum Lachen? Vier Frauen leben unter einem Dach und jede sucht einen Mann. Die eine, Jacqueline, ist Malerin und braucht ein Aktmodell, eine andere möchte ein Zimmer vermieten, Ja-

nine sucht einen Klavierschüler und Berthe schließlich einen Mann zum Heiraten. Weil natürlich die Damen nichts von den Anzeigen der anderen wissen, kommt es zu einer Kette von Verwechslungen, wobei die Damen in Verzweiflung und die Bewerber in mehr als peinliche Situationen geraten.

Bevor im Finale dann jede zu jedem findet, beherrscht die Situationskomik das Geschehen auf dem Podium. Einzig der Zuschauer ahnt, was passiert, ist er doch der neutrale Betrachter von An-

fang an.

Nach der gelungenen Premiere in der Budge Stiftung stehen auch schon die weiteren Termine dort fest: Samstag, 9. Dezember, um 19.30 Uhr und Sonntag, 10. Dezember, um 16 Uhr.

Verfasser des Stückes ist Marc Camoletti, der 1923 in Genf geboren wurde. Eines seiner bekanntesten Stücke war Boeing-Boeing, mit dem ihm 1960 der ganz große Durchbruch gelang. Das Lustspiel ging um die ganze Welt und wurde auch in Hollywood verfilmt.